

PERS

Unit Lalulintas Polsek Kandanghaur Laksanakan Pengaturan Lalulintas Sore Hari di Tempat Rawan Terjadinya Kecelakaan dan Kriminalitas Jalanan

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 16:12



Indramayu, - Unit Lalulintas Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan pengaturan lalulintas sore hari di beberapa lokasi rawan yang sering terjadi kecelakaan, kemacetan, dan kriminalitas jalanan di wilayah hukum Polsek Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut, petugas lalulintas dari Polsek Kandanghaur bekerja sama dengan petugas kepolisian lainnya untuk mengatur arus lalulintas di beberapa titik rawan yang identifikasi oleh pihak kepolisian.

Beberapa titik rawan yang menjadi fokus pengaturan lalulintas meliputi perempatan jalan, jalan raya yang ramai, dan tempat-tempat yang kerap menjadi tempat terjadinya kecelakaan atau tindak kriminalitas jalanan.

“Kegiatan pengaturan lalulintas sore hari ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya preventif dan proaktif dari Polsek Kandanghaur dalam menciptakan situasi lalu lintas yang aman dan tertib di wilayahnya. Dengan melakukan pengaturan lalulintas di tempat-tempat rawan, diharapkan dapat mengurangi risiko terjadinya kecelakaan lalu lintas dan tindak kriminalitas jalanan.” Kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar kepada awak media.

Selain itu, kegiatan pengaturan lalulintas juga bertujuan untuk mengurai kemacetan lalu lintas yang sering terjadi di beberapa titik padat kendaraan.

Petugas lalulintas berusaha untuk memberikan arahan dan pengalihan lalu lintas sehingga kendaraan dapat bergerak lebih lancar dan mengurangi kemacetan yang sering menyebabkan kejadian-kejadian tidak diinginkan.

Dalam kesempatan tersebut, petugas lalulintas juga memberikan himbauan kepada pengendara kendaraan untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas, menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor, mengutamakan keselamatan di jalan raya, dan tidak melakukan tindakan-tindakan yang dapat membahayakan diri sendiri maupun orang lain.

Kapolsek Kandanghaur mengungkapkan bahwa kegiatan pengaturan lalulintas ini merupakan salah satu upaya dari Polsek Kandanghaur untuk meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan masyarakat dalam berlalu lintas. Ia juga mengajak seluruh pengendara kendaraan untuk selalu taat aturan dan menjaga keselamatan di jalan raya.

Dengan sinergi antara petugas lalulintas dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Kandanghaur akan semakin aman dan tertib dalam berlalu lintas. Pengaturan lalulintas sore hari ini adalah langkah konkret dalam menciptakan lalu lintas yang aman, lancar, dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan di wilayah Kandanghaur. Kata KOMPOL Gangsar.